

MI REGRESO, ATRIBULADO!

Publicado por: secreet50

Publicado el : 30-6-2011 0:51:20

Han terminado, los tres días de descanso.
Con la maleta, y los paquetes listos, toda la casa arreglada, para volver a quedar sin nadie, mi amigo fue a coger el coche al garaje, después de bajar todo el bagaje.
Quedé esperando en el portal, mirando al mar y pensando, con lástima que volvía a mi casa, que, me da solo dolores de cabeza.
Al llegar con el coche, mi amigo, acondicionó todo en el maletero, nos despedimos del dueño de la cafetería y nos pusimos a camino. Al llegar a la carretera, fuimos obligados a volcar a la izquierda, pues estaba cortado el tráfico, quedamos, sin saber que hacer, íbamos a comer algo al puerto y no podíamos.
Mejor ir a Portonovo, pero, por el camino, pasamos por un hotel, que antes de tener el piso quedaba allí, con la familia y paramos.
Resulta que tenía que esperar por las nueve de la noche para comernos algo, tomamos un mosto, con unas aceitunas, unas con hueso otras no, un poco pasadas y esperamos sentados, siempre a ver si alguna gaviota nos ponía un sello en nuestras cabezas!
Mientras tanto, como veamos el puerto, mal empezaran los coches pasar, nos marchamos a comer al náutico.
Picamos algo, almejas, calamares pequeños y un poco de merluza, tomamos café y seguimos viaje.
Salimos de Sangenjo y todo bien, Eso lo pensábamos!
Dos kilómetros andamos. Tráfico, parado de nuevo! Dos horas llevamos hasta llegar a Poio!
Había fiesta, no en la carretera, pero una multitud de coches, aparcando, donde había un agujero, no dejaba andar, buscando calma dentro de mí, salimos de la población y carretera libre!
Casi felices, por haber terminado, el follón.... Cola!
Muy cerca del peaje, un ruido de bocinas, a mí me parecía que era una avería, en el sistema, pero no, no era, como solo hay un funcionario por la noche, con tanto coche parado en Poio, entre ellos portugueses, que volvían, normal el atasco.
Más tres cuartos de hora, parando, arrancando, así fue, un viaje que demora, dos horas y pico, llevó más del doble de tiempo.
Más, la gasolinera cierra a las doce de la noche, ni cafetería ni baños ni gasolina!
Yo me creía que en un auto pista que pagamos había servicios mínimos, tiempos modernos, estos!
Por lo menos seis coches he visto aparcados, creo que por falta de combustible.
Así llegué a casa a las dos y media de la mañana!
Mis piernas aun hoy están atascadas, de tanta inmovilidad.
Así es la vida, el hombre pone y Dios dispone, después de mi alegría, de la paz y bien estar, de un casi nada de tiempo que tan bien me supo, llegué más cansada y nerviosa, porque no quería venir y con la mala voluntad que tenía, tantas horas, para llegar, a mi casa, donde no quiero vivir, es duro!
Hoy, de nuevo a trabajar, deshacer, la maleta, poner todo en sus sitios, subir y bajar escaleras, es así, un sonrisa, una lágrima, una alegría, un disgusto, así voy cantando y riendo por la carretera de mí vivir.

Ha valido la pena, por haber tenido tres días contigo, sin aburrimientos, sin tristeza, en mi playa, mi
mar mi piso, clarito y alegre.
Oporto, 27 de Junio de 2010
Carminha Nieves